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简单也许是很多服装设计
师、摄影师、造型师、T台导演都喜
欢和要求的， 因为这样他们才可
以凭借更多的创意去塑造出更多
的作品。

刘雯就是一张白纸，所以时尚
大师们可以信马由缰。其实这也是
一个职业模特所应该具备的最好
条件。品牌需要的不是模特漂亮的
脸蛋，而是通过模特展示自己的品
牌，所以一个好的模特是要表现品
牌的个性，而不是凸显自己。素面
朝天、可塑性强恰恰成为了刘雯的
最大法宝，刘雯用她的简单诠释时
尚的各种性格。

刘雯只用了两年时间，就成为
新丝路公司的超A类名模。现在看
到的大多对刘雯的介绍，通常都会
被加上“世界排名第三的超模”或
者“第一个登上维密舞台的亚洲超
模”这样的定语，然而她却早已悄
然跻身MDC模特排行的“new�
supers”榜单，且连续两年上榜。
NEW�SUPERS是2014年MDC
首次设置榜单，进入该榜单的正如
榜单名称一样，是为“新一代黄金
超模”，代表着一个新的黄金时代。
2015年该榜单从去年的13人增加
为16人，刘雯仍然是该榜单中的唯
一亚裔模特。

刘雯是如何踏上模特之路的？
2005年夏天， 刘雯的命运由此改
变。 那个夏天，学导游出身的刘雯
看见了三湘都市报主办的新丝路
模特大赛湖南赛区永州分赛区的
比赛简章。吸引她的不是模特的魅
力，而是第一名的奖品。为了想要
一台笔记本电脑，刘雯就这样报名
参赛了。一个如此简单实际的念头
让中国导游界从此就这样失去了
一个有可能是个子最高的女导游，
而中国模特界却由此多了一颗新
星。

之前一点没有T台从业经验
的刘雯， 很顺利地得到了“笔记
本”， 并且也很顺利地成了那年新
丝路模特大赛湖南赛区的冠军。当
年担任湖南赛区评判长的新丝路
模特机构艺术总监王红民至今都
记得第一次见到刘雯的印象。“当
看到刘雯时， 我觉得冠军只有她
了。感觉是特别自然，特别干净，清
澈得像一股泉水； 不爱说话的她，
直接给我的语言是用眼神来沟通
的，虽然她的眼睛不大，眼睛里却
充满了东西。”

2015年，刘雯做了好多事儿，
参加了真人秀节目被更多的人认
识，“可能很多人都会觉得模特这
个工作，除了在T台上，除了在杂志
上，除了在广告上，都是非常的光
鲜亮丽，但是其实私底下我们就是
很想去挑战一些没做过的事情，我
也希望自己能够在2016年会有一
些突破跟改变”。

谈到对家乡的思念 ， 刘雯
真情流露：“我人不在湖南，也
吃不到最爱吃的家乡菜！”谈及
当下这些刚出道的模特新人，
刘雯的经验是：“大家参加这个
比赛 是 一 个 积 累 经 验 的 好 机
会，把心放平一些，踏踏实实地
走好每一步 ， 就会有意想不到
的结果！”

迅速成为国际名模

希望今年有新突破

为了一台笔记本参赛

“
2005年刘雯参加新丝路模特大赛。

1月8日，2015新丝
路湖南模特大赛总决赛
的30强佳丽将在“温泉
之乡·中国汝城”进行最
终决赛。每当问及选手，
她们的目标是什么？大
多眼神中闪过一丝光
彩：“刘雯。”湖南姑娘刘
雯，这个耀眼的名字，时
光流回至十年前， 她也
如这些怯怯的选手一
样， 从三湘都市报主办
的新丝路模特大赛出
发， 走到了世界超模金
字塔的顶尖。

扫一扫关注刘雯最新
性感走秀。

■记者 袁欣

2005，永州妹子刘雯拿下湖南新丝路冠军
本周五，本报连续主办的2015湖南新丝路决赛汝城举行

她们都想成为她
刘雯说，把心放平


